

LA PLATAFORMA DEL VOLUNTARIADO DE EXTREMADURA HA PRESENTADO EL ESTUDIO “VOCES DEL VOLUNTARIADO” EN UN ACTO CELEBRADO EN EL CENTRO CULTURAL “SANTO DOMINGO” EN MÉRIDA, PRESIDIDO POR LA SECRETARIA GENERAL DE SERVICIOS SOCIALES, INCLUSIÓN, INFANCIA Y FAMILIA, TERESA ANGULO ROMERO.



Al acto asistieron representantes de diversas ONGs como **Saray Flores** y **Saray Pizarro** de Cáritas Diocesana Mérida-Badajoz; **M^a del Carmen Gallego Mejías** de AOEX, entre otros. También, los/as Diputados/as del Grupo Parlamentario Popular en la Asamblea de Extremadura, **Olivia Recio Labrador**, **Isabel Sánchez Torremocha** y **José Alberto Pérez Álvarez**.

El acto de presentación estuvo presidido por **Teresa Angulo Romero**, Secretaria General de Servicios Sociales, Inclusión, Infancia y Familia de la Consejería de Salud y Servicios Sociales de la Junta de Extremadura, y la acompañaron el presidente de la Plataforma del Voluntariado, **Jesús Gumiel Barragán**, y el sociólogo que ha llevado a cabo el estudio, **Lorenzo Vellarino Cordero**, y la Directora de Proyectos, **Maribel Ruiz**. Se celebró en el Centro Cultural “Santo Domingo” en Mérida cedido por **Fundación CB**



Este estudio se ha realizado a través del **Observatorio Regional del Voluntariado**, que gestiona la Plataforma del Voluntariado de Extremadura, con la financiación de la Consejería de Salud y Servicios Sociales, concretamente de la Secretaría General de Servicios Sociales, Inclusión, Infancia y Familia.



Han sido numerosos los estudios cuantitativos llevados a cabo por la Plataforma del Voluntariado de Extremadura, y en relación a este último, “Voces del Voluntariado”, se adopta un enfoque cualitativo para explorar este fenómeno desde una

perspectiva más personal y detallada. Un enfoque que va más allá de los números y de los porcentajes, y nos acerca a las personas a través de sus sentimientos, de sus motivaciones, de las problemáticas que rodean sus decisiones, de sus visiones del mundo y de sus esperanzas.

Lorenzo Vellarino destacó en su intervención que este estudio profundiza en los tres perfiles clave que se involucran en el fenómeno del voluntariado: **las personas voluntarias, las destinatarias y los responsables de voluntariado**. Todas estas personas han compartido sus testimonios de manera detallada y sin las limitaciones impuestas por los datos numéricos, habiendo podido capturar la riqueza y diversidad de las experiencias relacionadas con el voluntariado en Extremadura.

El Estudio se puede descargar en formato digital de forma gratuita a través del portal web de la Plataforma del Voluntariado de Extremadura:

[AQUÍ](#)

Enlaces a reportajes de los medios informativos:

<https://www.rtve.es/play/videos/noticias-de-extremadura/noticias-extremadura-2-17-12-2024/16376412/> En el minuto 16:20.

<https://www.canalextrmadura.es/a-la-carta/extremadura-noticias/videos/extremadura-noticias-2-171224> En el minuto 38:19.